

ABSTRAK**PENGAKUAN DAN PENGUKURAN AKTIVA BIOLOGI TERNAK AYAM
DALAM MEMENUHI KEWAJARAN LAPORAN KEUANGAN PERUSAHAAN
(STUDI KASUS PADA *POULTRY BREEDING FARM & HATCHERY*
PT.RANDUAGUNG JAYA SINGOSARI - MALANG)**

Perlakuan akuntansi terhadap aktiva biologi suatu perusahaan merupakan hal yang sangat penting, ini disebabkan karena selama masa pertumbuhannya mengalami akresi. Biaya yang timbul selama proses pertumbuhan jumlahnya cukup besar, apabila terjadi kesalahan dalam pengalokasian biaya tersebut akan menyebabkan kesalahan dalam pengidentifikasian nilai aktiva biologi, maka laporan keuangan perusahaan yang merupakan sumber informasi guna pengambilan keputusan tidak dapat diandalkan. PT. Randuagung Jaya yang bergerak dalam bidang usaha pembibitan ayam telah memperlakukan aktiva biologinya berupa induk ayam tidak sesuai dengan standar akuntansi keuangan agrikultur, sehingga berdampak terhadap ketidaktepatan nilai aktiva biologi yang disajikan pada laporan keuangan neraca.

Berbagai pihak yang berkompentensi telah memberlakukan standar akuntansi agrikultur untuk keperluan standarisasi atas perlakuan akuntansinya terhadap aktiva biologi yang dimiliki. Semua standar tersebut memberikan alternatif pemecahan masalah yang dapat digunakan oleh perusahaan dalam mengakui aktiva biologinya dan tentunya didukung dengan teori-teori yang berhubungan dengan permasalahan.

Untuk memecahkan permasalahan yang ada, terlebih dahulu penulis melakukan observasi keperusahaan secara langsung guna memperoleh data-data yang diperlukan supaya dapat diketahui bagaimana kondisi sesungguhnya yang terjadi di PT.Randuagung Jaya khususnya dalam masalah perlakuan akuntansi terhadap aktiva biologi yang dimiliki. Kemudian penulis menerapkan semua teori yang berhubungan, serta menentukan alternatif metode yang sesuai agar permasalahan yang terjadi dapat dipecahkan dan diharapkan tidak terulang dimasa mendatang.

Setelah dilakukan interpretasi terhadap permasalahan yang ada, diperoleh metode pemecahan masalah yang sesuai dengan kondisi perusahaan. Sehingga nilai aktiva biologi PT. Randuagung Jaya dapat diidentifikasi secara tepat dengan cara penglokasian biaya pemeliharaan yang sesuai. Dengan diketahuinya nilai aktiva biologi yang sesungguhnya, maka nilai aktiva biologi induk ayam yang akan disajikan dalam laporan keuangan neraca PT. Randuagung Jaya sudah memenuhi syarat kewajaran dan layak digunakan sebagai alat pengambilan keputusan yang terbaik guna menunjang kemajuan perusahaan.